



APOYAMOS A GESTORES CULTURALES

Nuestro sueño es que todas las personas en Colombia que luchan por mantener vivas nuestras tradiciones artísticas y culturales cuenten con las herramientas necesarias para hacer sostenible su labor. Un gestor social no solamente transforma comunidades: las sana emocionalmente. La Fundación Gratitud apoya emprendimientos culturales de impacto social y fomentamos el acceso al arte y la cultura como herramienta de bienestar emocional y transformación social. Esta propuesta comercial forma parte de nuestras actividades de consecución de recursos.

¿CÓMO LO HACEMOS?

A través de:

- * Talleres de comunicación empática para empresas
- * Experiencias artístico-creativas a través de la música, el arte y la literatura que contribuyen a mejorar la convivencia laboral
- * Asistencia a empresas en voluntariado y día de la comunidad

¿QUÉ GANA SU EMPRESA?

Bienestar emocional y cuidado personal de los empleados para mejorar su comunicación. Al interactuar con la cultura no solamente usamos la imaginación: también desarrollamos competencias sociales y le ayudamos a sus empleados a comunicarse y sentirse mejor.

En nuestros talleres de experiencias artístico-creativas ofrecemos un espacio para que su empleado desarrolle valores como la empatía (ser capaz de ponerse en los zapatos del otro), la inclusión (aprender a valorar lo que lo diferencia del otro) y la tolerancia (respetar las opiniones del otro). Todos nuestros procesos se desarrollan a través de música, arte y literatura. Le enseñamos a su empleado a disfrutar y comprender mejor una obra de arte, a la vez que le damos las herramientas para que encuentre en ella la manera de mejorar su vida y la de los demás.

DURACIÓN: 3 - 12 horas. **CAPACIDAD:** 15 - 50 personas. También organizamos talleres según su necesidad *contacto@fundaciongratitud.com*

ALGUNOS DE NUESTROS TALLERISTAS

CAMILO HOYOS GÓMEZ: Director de la Fundación Gratitud. Doctor en Humanidades por la Universitat Pompeu Fabra. Ha sido profesor de literatura durante los últimos 15 años en universidades como la Universitat Pompeu Fabra, Universidad de los Andes, Universidad Javeriana e Instituto Caro y Cuervo.

MARIA ANDREA GARCÍA: Psicóloga de la Universidad de Richmond (UK), Maestra en danza/movimiento terapia de la Universidad de Roehampton. Se ha desempeñado como terapeuta, docente y asesora de proyectos psico-sociales por más de 12 años. Tiene amplia experiencia en la facilitación de poblaciones vulnerables por medio del movimiento corporal y el lenguaje no verbal.

NICOLÁS OSPINA: Pianista, compositor, arreglista, productor y cantante. Forma parte del dúo cómico musical "Inténtalo Carito", autores de la canción "Qué difícil es hablar el español", que cuenta ya con más de 24 millones de visitas en youtube.

COLECTIVO MANILA SANTANA: Maria Camila Sanjinés es licenciada en artes plásticas por la Universidad de los Andes y especializada en Arteterapia por la Universidad de Barcelona. Manel Quintana es artista audiovisual, licenciado en pedagogía por la Universidad de Barcelona y especializado en tecnología aplicadas a las artes escénicas por la Universidad Pompeu Fabra.

EMPRESAS QUE HAN RECIBIDO NUESTROS SERVICIOS

- *Instituto Colombiano de Bienestar Familiar
- *Secretaría de Cultura, recreación y deporte
- *Fundación Santa Fe
- *Fundación Telefónica
- *Save the Children
- *Digitel (Caracas, VZ)
- *Batallón de sanidad/ Corporación matamoros

LA FUNDACIÓN DE FONSECA

Creada en 2017 por Fonseca y Camilo Hoyos Gómez, la Fundación Gratitud apoya a gestores y líderes sociales en asistencias técnicas y brinda a comunidades experiencias artístico creativas que buscan la sanación y el autocuidado emocional a través de la música, la pintura y la literatura. Apoya además proyectos de sostenibilidad ambiental y cultural. Fonseca concentra todos sus esfuerzos de responsabilidad social y cultural a través de la Fundación Gratitud.



CONOZCA A QUIENES APOYAMOS

La Fundación Gratitud apoya acuatro gestores musicales en capacitaciones técnicas en emprendimientos culturales de impacto social, en el marco legal y jurídico de la ley de cultura, marketing y comunicación oral y escrita. Como parte de nuestro proyecto de Asistencias Técnicas a Emprendedores, nuestros gestores replicarán sus conocimientos adquiridos en talleres y acompañamientos a jóvenes en las Casas de Juventud de la Secretaría de Integración Social en las sedes de Mártires, Fontibón y Bosa.

GUSTAVO COLORADO, DON GU:Líder cultural y social de Tumaco conocido como "Don Gu". Músico y lutier (constructor de instrumentos musicales). Lleva quince años enseñando a niños y jóvenes de zonas vulnerables danzas, música y fabricación de instrumentos musicales tradicionales del Pacífico Colombiano. interpreta el cununo, un instrumento de percusión tradicional de su región, y la marimba. Ha participado ocho veces en el Festival de Música del Pacífico "Petronio Álvarez".

ANDREA DE FRANCISCO: Artista integral, emprendedora social con una experiencia de más de diez años y directora de proyectos artísticos, sociales y pedagógicos en los que desarrolla herramientas de empoderamiento y construcción de identidad. Es fundadora y directora de la agrupación musical Latin Latas que se dedica a crear instrumentos musicales a partir de basura (lutería urbana), entre los que ha desarrollado una marimba y un saxofón.

ÁNGEL SALAZAR: Artista y gestor Cultural. Director y cantante de la agrupación de hip hop bogotana Todo Copas,. Gestor de procesos comunitarios artísticos y culturales con mas de 10 años de experiencia. Énfasis en trabajo con poblaciones vulnerables y organizaciones juveniles a través de procesos que potencian su proyección hacia la escena musical. Ha liderado y coordinado diferentes proyectos de formación artística en hip hop y ha sido el encargado del Festival de música para el habitante de calle.

FERNANDA BLANCO: Gestora Cultural en formación en la universidad EAN, con habilidades de liderazgo social y experiencia en instituciones educativas, ong e instituciones gubernamentales, en áreas de gestión, coordinación, diseño, formulación, ejecución y evaluación de proyectos socioculturales con énfasis artístico y comunitario en la localidad de Usaquén . Directora de la corporación de mujeres Fresia.



De izquierda a derecha:
Fernanda Blanco
Gustavo Colorado, Don Gu
Fonseca
Ángel Salazar
Andrea de Francisco.

¿Sabías que cuando una comunidad recupera o revitaliza una tradición cultural también está estrechando sus vínculos y fortaleciendo su tejido social?

Acompáñanos en el sueño de una Colombia más cerca de sus tradiciones artísticas y culturales.



www.fundaciongratitud.com contacto@fundaciongratitud.com télefono de contacto: 311 559 7267





